
　能代山本地域の皆さまには、日ごろから大変お世話になっておりますことを、この場を
お借りし、厚く御礼申し上げます。
　さて、昨年は４月の熊本・大分地震、８月の台風１０号や１０月の鳥取地震など大きな
災害が相次ぎ、能代山本地域においても、１０月８日の大雨により能代市桧山地区や
三種町下岩川地区などで被害を受けました。いつ起こるかわからない災害に対して、
その備えを決して怠ることがないよう、また災害に強いインフラの整備を進めるなど、地域の
課題解決に向けて全力で取り組んでまいります。
　一方、世界ではイギリスのＥＵ離脱やドナルド・トランプ氏のアメリカ大統領選出など
大きな変革のうねりがみられ、我が国や本県にも少なからぬ影響が懸念されます。特に
先行き不透明なＴＰＰ問題に加えＦＴＡやＥＰＡなど課題山積ですが、秋田の、そして
地域の基幹産業である農業をより強くしていくため、全力で取り組んでまいりますので、
今後とも、ご指導・ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。
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県議会活動報告　

休 会 中 の 主 な 議 員 活 動

●ウインタースポーツの振興について

◎農林水産委員会県内調査（由利・仙北）……7月13日～15日

◎農林水産委員会県内調査（鹿角・北秋田）……8月1日～3日

●県内市町村の行財政運営について・スキー授業の推進について
・モーグル・ワールドカップ大会について
・大会誘致等によるたざわ湖スキー場の
　振興策について

◎農林水産委員会県外調査（石川・岐阜）……11月8日～11日
・白米の千枚田、輪島市役所
・石川県漁業協同組合西海支所

・松くい虫被害と波浪による荒廃海岸復旧の取組 （中島海岸）
・飼料用米等を活用したTMRセンターと肉用牛生産の取組 （㈱ゆりファームTMRセンター/ゆり高原ふれあい牧場）
・ほ場整備事業との連携による園芸メガ団地整備（農事組合法人 平根ファーム）
・中山間地域で頑張る農業法人 （農事組合法人 赤田ファーム）
・園芸品目生産拡大拠点となる集出荷施設の整備 （JA秋田おばこ園芸振興拠点センター）
・中仙中央地区園芸メガ団地（トマト）の取組　・大規模肉用牛団地の取組（(株)秋田仙北夢牧場）

・モモ・リンゴの降雹被害調査（農家）　・花き(シンテッポウユリ)の周年農業を目指した取組（農家）
・集落型農業法人（(農)鏡田ファーミング）
・JAによる６次産業化（あきた北農業協同組合農産物流通加工センター）
・農地集積加速化基盤整備事業（大館市上川添地区）
・園芸メガ団地（長木地区・えだまめ）　・閉鎖型植物工場（(株)バイテックファーム大館）
・木材利用の推進（大館市立下川沿公民館）

・飛騨産業（飛騨の家具館・工場）
・寺田農園（飛騨市）　・加賀フルーツランド（加賀市）

・市町村の現状及び支援策について
・市町村の共同運営について

●水産振興について
・ハタハタの資源確保について
・ハタハタの販売戦略について
・浜プランについて
・アワビの生産拡大と販売戦略について

●「まちおこし」について
・「まちおこし」に対する県のスタンスについて
・地域おこし協力隊の活用について
・地域おこし協力隊の定着率について

【６月議会にて２度目の一般質問】 質問等の詳細については、
県議会HPからご覧いただけます。

●有害鳥獣対策について
・パトロール体制の強化について
・速やかな駆除に向けた特区申請に
  ついて
・シカ・イノシシ対策について

【９月議会にて２度目の総括審査】
●県産品の販売戦略について
・県産食品の販売促進・販路開拓に向けた県の
  取組について
・商談会参加者の販売力、商談力強化への取組
  について
・アンテナショップについて　　　　　　…など

【１０月議会決算特別委員会にて総括審査】
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　日頃より、私たち県議会自民党会派を力強く支援してくださっている県民の皆さまに
心から御礼申し上げます。昨年は、アメリカ合衆国の第４５代大統領に政治経験のない
ドナルド・トランプ氏が選出されたことや、ＥＵからの脱退を決めたイギリスの国民投票
結果など、世界中が大きな衝撃を受けた年でした。こうした世界経済や国際情勢下に
あっても「安定した政治」の継続により、地域経済を成長させ、地域の活性化や地域住民
の生活を豊かにしていくことが、わが党に課せられた責務であると考えております。
　日本の総人口が初めて減少に転じ大きな転換期を迎える中で、本県においても、経済
規模の縮小や地域活力の低下がますます懸念される状況となっており、秋田県では、
「産業振興による仕事づくり」、「移住・定住対策」、「少子化対策」、「新たな地域社会
の形成」の四つの基本目標を掲げ、攻めの取り組みを展開しているところです。
　私たち県議会自民党会派は、県民の皆さまとの意見交換や対話集会をとおして、活力
ある秋田を目指して参りますので、今後ともご指導ご鞭撻をくださいますよう、よろしく
お願い申し上げます。

｢未来への挑戦を続ける｣
ごあいさつ

◎県議会
　農林水産委員、
　未来づくり分科会員
◎自民党
　組織委員、
　青年部局員

自治会や町内会の会合などお気軽に
お誘いください。そして、皆さんのご意
　　見を是非、お聞かせください。

●法務大臣衆議院議員金田勝年先生を表敬訪問
　しました。          　　　                        （H28.11.11）

●能代市にて、「あなたの街で県議会」が開催され、県議31名が
　 参加し、地域の意見・要望などをお聞きしました。   （H28.11.25）

平成28年議会での主な活動

・アワビの生産拡大と販売戦略について

・県産食品の販売促進・販路開拓に向けた県の

【１０月議会決算特別委員会にて総括審査】【１０月議会決算特別委員会にて総括審査】

10月17日から11月1日まで決算特別
委員会が開催され、平成27年度決算
について審議してまいりました。

自由民主党会派

能代市にて、風の松原自然エネルギー株式会社による県内最大規模
（風車17基、合計39メガワット）の風力発電事業がスタートしました。


